

Huile solidaire

Si le rameau d'olivier est un symbole de paix, l'huile d'olive Zeitouna, qu'on trouve sur les tablettes de nos épiceries, est, quant à elle, un symbole d'espoir. Dans les territoires palestiniens, à cause de la dégradation économique qui s'est amorcée au début de la seconde Intifada, la culture millénaire de l'olivier est devenue une ressource fondamentale pour des milliers de familles, faisant vivre plus de 70 000 paysans. Grâce à l'organisme humanitaire de coopération et de solidarité Aide médicale pour la Palestine (AMP), nous pouvons goûter au fruit de leur labeur: une huile d'olive biologique extra-vierge pressée à froid, d'une belle couleur jaune pâle et au nez de fruits verts. En bouche: des arômes d'artichaut et d'amande amère, avec une note finale piquante. Cette huile est certifiée équitable par l'organisme IFAT. Les bouteilles se vendent à 17 \$, et 28 % des recettes vont directement aux agriculteurs, tandis que l'AMP en reçoit 10 % pour le financement de ses projets d'éducation et de santé auprès des réfugiés palestiniens.

ON PEUT SE PROCURER CETTE HUILE DANS UNE CINQUANTAINÉ DE POINTS DE VENTE.
POUR LES CONNAÎTRE ET POUR EN SAVOIR PLUS SUR L'HUILE D'OLIVE ZEITOUNA,
CONSULTEZ LE SITE WWW.MAPCAN.ORG.

